

Medienmeldung vom 5. Juli 2010

CODE: 100483/moan

Welschenrohr: Ausserorts mit 147 km/h unterwegs

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Welschenrohr wurde heute Mittag das schnellste Fahrzeug mit 147 km/h gemessen. Der ausländische Lenker wurde angehalten und erhielt ein Fahrverbot.

Am 5. Juli führte die Kantonspolizei auf der Thalstrasse in Welschenrohr gezielte Geschwindigkeitskontrollen mit Radar durch. Kurz vor Mittag wurde dabei ein schwarzer Audi mit italienischen Kontrollschildern gemessen, der mit 147 km/h statt der erlaubten 80 km/h Richtung Gänsbrunnen unterwegs war. Dank der Zusammenarbeit mit der Kantonspolizei Bern konnte der Fahrer kurz vor Moutier angehalten und nach Oensingen überführt werden. Weil der 24-jährige Fahrer in Italien wohnt, musste er ein Kosten- und Bussendepotium von mehreren tausend Franken hinterlegen. Zudem erhielt er ein Fahrverbot für die Schweiz.